

Denuncian el empeoramiento de las condiciones de la cárcel de Nueva York



Rikers island, el infierno en Nueva York

El tristemente célebre centro penitenciario, inaugurado en 1932, ha tenido durante mucho tiempo la reputación de ser un hervidero de violencia. (Foto:larazon.es)

New York, 20 sep (RHC) Abogados y exreclusos de EE.UU. denuncian el empeoramiento de las condiciones de la cárcel neoyorquina de la isla Rikers a raíz de falta de personal durante la pandemia.

El tristemente célebre centro penitenciario, inaugurado en 1932, ha tenido durante mucho tiempo la reputación de ser un hervidero de violencia y ha sido objeto de un intenso escrutinio por “la crisis humanitaria” y la muerte de al menos nueve reclusos en este año en curso.

Legisladores y activistas estadounidenses, quienes visitaron recientemente la cárcel de alto perfil, afirmaron que la situación se ha descontrolado en los últimos meses, y que las condiciones se han vuelto inseguras tanto para los presos como para los funcionarios y han empeorado drásticamente en el extenso complejo debido a la escasez generalizada de personal durante la pandemia del coronavirus, causante de la COVID-19.

Al respecto, la asambleísta del estado de Nueva York, Emily Gallagher, declaró que se trata de una crisis humanitaria, una casa del horror de los abusos y el abandono, sentenció tras visitar la prisión.

El departamento de correcciones de la ciudad de Nueva York confirma que nueve personas han muerto en Rikers este año en curso, frente a las siete del año pasado y las tres de 2019.

También el número de suicidios es notorio en la instalación. Los medios locales informan de 10 muertes en 2021, al menos cinco por esta causa.

Para no variar, la gran mayoría de los reclusos, que proceden en su inmensa mayoría de comunidades negras e hispanas, están a la espera de juicio. (Fuente: [HispanTV](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/270944-denuncian-el-empeoramiento-de-las-condiciones-de-la-carcel-de-nueva-york>



Radio Habana Cuba